

Tema Especial: Partes Internas, Entrañas

Una palabra para partes internas es entrañas (BDB 588, #4). Los antiguos creían que las vísceras inferiores (hígado, riñones, intestinos) eran el asiento de las emociones:

1. negativo, Isaías 16:11 (usado por Dios); Jeremías 4:19 (usado por Jeremías)
2. positivo, Isaías 63:15; Jeremías 31:20 (usado por Dios); también Salmos 40:8 (usado por David)

La palabra (BDB 588) es usada en diferentes formas.

1. vísceras inferiores – 2 Samuel 20:10; 2 Crónicas 21:15
2. estómago – Job 20:14; Ezequiel 3:3; 7:19; Jonás 1:17; 2:1; 2 Samuel 7:12; 16:11
3. órganos sexuales
 - a. masculino – Génesis 15:4
 - b. femenino – Isaías 49:1
4. el lugar físico de las emociones humanas – Cantar de los Cantares 5:4, 14; Isaías 16:11; 63:15; Jeremías 4:19; 31:20; Lamentaciones 2:11

Existen varios términos del Antiguo Testamento que son sinónimos a la fuente de los sentimientos.

1. “hígado” (BDB 458)
2. “corazón” (BDB 523; ver [Tema Especial: Corazón](#))
3. “alma” (BDB 659, nephesh, ver [Tema Especial: Nephesh](#))

Note el uso en Proverbios 12:10; 26:22; Jeremías 28:13, 51; 2 Macc. 9:5-6; 4 Macc. 10:8; Baruc 2:17.

Pablo usa esta imagen de las vísceras inferiores en varias ocasiones (véase 2 Corintios 6:12; 7:15; Filipenses 1:8; 2:1; Colosenses 3:12; Filemón 1:7, 12, 20).